

Niza 24 de Marzo de 1960

Sr. D. Maximiliano Martinez Moreno  
Paris

Querido amigo: Devuelvo, firmados, el Título, el Decreto y la disposición relativa al nombramiento de D. Federico Monreal como Cónsul general en México.

Me felicito de que el Sr. Sanchez Albornoz haya aceptado la presentación de su candidatura para la Presidencia de ACCION REPUBLICANA DEMOCRATICA. Es posible que se presenten algunos obstáculos a esa elección pues ciertas cabecitas de ratón devorarán con amargura el fracaso de sus ilusiones.

Salude a su mujer e hija en nuestro nombre. Nos alegramos mucho del feliz arribo a Paris.

Un abrazo.

*Diego Martínez Barrio*